

¿CUÁNTO APRENDÍ?

Lee el texto con atención.

El duende

Había una vez un duende que quería ser muy alto. Le insistió tanto a un hada, que esta le concedió ese deseo.

El duende regresó a su aldea. Sin embargo, ahora era tan alto que no cabía en su casa. Entonces, buscó al hada para decirle que no había sido una buena idea.

El hada le dijo:

—Lo siento, no puedo regresarte a como eras antes. Más bien, pídeles a tus amigos que te ayuden a construir una casa más grande.



- Ahora, marca las respuestas correctas.

1 ¿Quién quería ser muy alto?

- a) Un duende
- b) Un gigante
- c) Un hada

2 ¿Cómo era el duende?

- a) Alegre
- b) Caprichoso
- c) Triste

3 ¿Para qué se escribió este texto?

- a) Para informar un hecho.
- b) Para explicar las reglas de un juego.
- c) Para entretenerte con una historia.